



ÖDP-Kreisvorsitzender Alfred Damm (Mitte) forderte den sofortigen Ausstieg aus der Atom-Energie und den Abbau der Atommeiler. Foto: Artmann

ÖDP mahnte den Rückbau aller Atommeiler an

BURGLENGENFELD. Der ÖDP-Kreisverband Schwandorf hielt am Samstagmittag auf dem unteren Marktplatz in Burglengenfeld eine Mahnwache zum Fukushima-Jahrestag ab. Am 11. März jährte sich das Atomunglück in Japan zum sechsten Mal; am 26. April das von Tschernobyl zum 31. Mal. Kreisvorsitzender Alfred Damm konnte et-

wa 25 Interessenten sowie ÖDP-Bundestagskandidaten Dr. Stefan Scheingraber aus Cham begrüßen. „Die Atomkraft ist nicht beherrschbar“, stellte Damm fest. „Deshalb war die Kehrtwende der Bundesregierung bei der Atomkraft richtig!“ Damm forderte zudem einen sofortigen Ausstieg aus der Atomenergie. (bat)